
 

 

 

Hallo liebe Vereinsmitglieder, 

einige Zeit ist seit dem letzten Newsletter vergangen und somit ist auch einiges passiert. Auch 
dieses Mal gilt die Devise: Findet heraus, was für euch interessant ist. Viel Spaß beim Lesen 

  

Neuigkeiten aus´m Verein 

Heute =>  

Das Vereinshaus fängt wieder an zu leben 

Endlich war es letzte Woche soweit: Wir durften unser Vereinshaus wieder eingeschränkt öffnen. 

Ein eingeschränkter Probenbetrieb ist nun wieder möglich. So kostspielig das Vereinshaus uns auch 
oft zu stehen kommt, so groß ist doch der Luxus, in diesen Zeiten wieder Vereinsaktivitäten 
anbieten zu können. Darüber freuen wir uns sehr. 

Gemeinsam mit allen Korporationen wurde persönlich bei einem Treffen der momentan mögliche 
Betrieb im Vereinshaus besprochen und festgelegt. Den momentanen Belegungsplan könnt ihr über 
eure Korporationsführer belegen. Leider dürfen momentan noch nicht mehrere Korporationen das 
Vereinshaus nutzen. Trotzdem konnte ein weitgehend normaler Probenablauf sichergestellt werden. 

 



 

Notwendig dafür ist momentan vor allem die Einhaltung des erarbeiteten Hygienekonzepts. Dieses 
kann ebenfalls über alle Korporationsführer bezogen werden. Es ist auch selbstverständlich im 
Vereinshaus an allen relevanten Stellen ausgehängt. 

Um das Vereinshaus unseren Korporationen und Mitgliedern so umfassend wie möglich wieder zur 
Verfügung stellen zu können, werden bis auf Weiteres noch keine Vermietungen vorgenommen 
werden. 

Das bedeutet aber auch, dass nach Abstimmung mit Moni Barthel das Vereinshaus an den 
probenfreien Wochenenden durch Korporationen für interne Veranstaltungen wie z.B. nicht-
öffentliche Stammtische zur Verfügung steht. 

Wie bei den Proben ist aber auch hier die Nutzung auf jeweils eine Gruppe, ohne zeitliche 
Überschneidung mit der nächsten Gruppe, beschränkt. Auch haben ausdrücklich nur 
Vereinsmitglieder Zutritt zum Vereinshaus. Die persönlichen Daten der jeweiligen Besucher sind 
dabei festzuhalten. 

 

Die Ehrengarde und das Foyer 

Mit großem Dank an die unermüdlichen Schaffer können wir mitteilen, dass das vordere Foyer 
durch riesigen Einsatz der Ehrengarde bis zur Wiedereröffnung des Vereinshauses renoviert wurde! 
Schaut euch selbst auf dem anliegenden Bild an, wie hell wir alle das Foyer noch nie gesehen 
haben!  

 

 



Gerne würden wir auch den hinteren Teil des Foyers entsprechend gestalten. Vielleicht findet sich 
ja eine Korporation oder ein Zusammenschluss von Korporationen, die insoweit der Ehrengarde 
nacheifern wollen, die schon angekündigt hat ein solches Vorhaben im nächsten Jahr ebenfalls zu 
unterstützen... :-)  

Konfetti und das Geschäftszimmer 

Kaum hatte die Ehrengarde das Foyer in Angriff genommen, kündigte Konfetti an, sich um das 
lange vernachlässigte Geschäftszimmer kümmern zu wollen. Auch hier ist schon viel geschehen 
und viel Gerümpel aus dem Vereinshaus geflogen. Ganz herzlichen Dank auch hier allen 
Beteiligten! 

 

Eine Anregung => Wenn Ihr im Newsletter Infos und Mitteilungen aus Euren 
Korporationen oder Anregungen und Neuigkeiten aus dem Stadtleben bekanntgeben möchtet, 
schickt einfach einem Vorstandsmitglied eine WhatsApp oder eine Mail. Wir kümmern uns dann um 
die Weitergabe. 

     

Neuigkeiten „aus'm Städtche und von drum herum“ 

Heute =>  

Keine Veranstaltungen des Narrenrats in Kampagne 2020/2021 

Auf der letzten Versammlung des Narrenrats wurde gemeinsam zwischen allen Vereinen 
beschlossen, dass es in der kommenden Kampagne 2020/2021 keine offiziellen Veranstaltungen 
des Narrenrats geben wird. 

Dies bedeutet vor allem, dass es keine Tollität für die kommende Kampagne geben wird. Das 
Kinderprinzenpaar der letzten Kampagne wird, da noch nicht exthronisiert, in der nächsten 
Kampagne weiter im Amt bleiben. 

Die Absage des Narrenrats von Veranstaltungen des Narrenrats hat jedoch ausdrücklich keine 
Wirkung auf vereinseigene Veranstaltungen, wie z.B. Sitzungen. Hier können die Vereine je nach 
aktueller Lage als Veranstalter selbst entscheiden, welche Veranstaltungen möglich sind und 
welche nicht. Sicher ist aber auch hier zu gegebener Zeit eine Abstimmung unter den Vereinen 
vorteilhaft und geplant. 

Ebenfalls hat die Absage des Narrenrats an eigene Veranstaltungen noch keine Aussagekraft über 
das Stattfinden des Fastnachts-Umzugs im nächsten Jahr. Dieser wird vom Vereinsring veranstaltet 
und nicht vom Narrenrat. 

 

Reisewarnungen aufgehoben: Malle öffnet 

Unwahrscheinlich, dass das die betreffende Zielgruppe noch nicht mitbekommen hat, aber es ist 
wahr: Die innereuropäischen Reisewarnungen sind aufgehoben worden und der Weg nach Malle ist 
wieder frei!!! Allen, die im Sommer noch in den Urlaub fahren wollen, wünschen wir viel Spaß und, 
dass sie gesund wieder zurück kommen! 

 

 



Jubilare 

Heute => Es wird weiter geheiratet! 

Ganz besonders freut uns heute die Hochzeit unserer jungen Urgesteine Ramona und Patrick 
Pleitgen. Wir wünschen euch schon einmal auf diesem Weg von Herzen alles, alles Gute für eure 
Ehe! Wir freuen uns natürlich auch sehr über den Überraschungsauftritt einer Formation der 
Brassband zu diesem schönen Anlass! 

 

Runde Geburtstage 

Wir gratulieren herzlich den folgenden Mitgliedern zu ihrem runden Geburtstag: 
 
 
Andreas Meister (60) 
Ana Veiga Gennert (50) 
Susanne Vogt (50) 
Sarah Lohmann (30) 
Martin Müller (30) 
Janina Coy (20) 
Anna-Lena Schusta (20) 
Philipp Hey (20) 
 

 

Heute ein zeitloser Musiktipp 

Wir dürfen wieder tanzen, wir dürfen wieder musizieren: We are the Sultans of Swing! 

https://youtu.be/8Pa9x9fZBtY 

 

Die Weisheit des Tages 

Heute => Wissen ist Macht, aber Macht ist auch ohne Wissen 
Macht. (Gerhard Kocher) 

  

Bis bald & bleibt bitte alle achtsam und gesund! 

Euer Vorstand	 

	


